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香港文匯報訊（記者李慶全）楊思琦、李潤庭及劉明軒昨日出席有線節
目《寵物ER3》記者會，並即場示範與狗狗溝通。思琦是愛狗之人，曾最多
養過七隻八哥，不過懷有女兒後便沒再養狗，現女兒3歲大，也似有她遺
傳很喜歡小動物，故會考慮再養寵物。思琦表示之前帶女兒到老人院探
訪，同場有狗醫生，她都特別讓女兒去了解動物一樣會幫助人。
思琦為有線主持節目酬勞令她好滿意，加上又是做自己喜歡的
事，分外感到開心。她指之前到過內地近三個月工作，現女兒放暑
假會想留時間多陪伴她。
另港姐入圍佳麗已會晤傳媒，思琦亦有留意，今屆都是幾位大熱較

有印象，其中十優女狀元最受注目。對於有被淘汰者爆選美黑幕？思琦
笑指這麼快便有料爆，她當年肯定沒有黑幕，因她是剛畢業的學生不認識
任何人就去參選，她笑說：「如果我有後台，就不是現在的楊思琦了！」

香港文匯報訊 台灣歌手陶喆早前被指背妻「偷
食」，內地經理人楊子晴聲稱自己便是第三者，
更爆料二人之「出軌證據」，昨日陶喆終就此事
委託律師發出聲明，稱楊子晴女士有關陶喆出
軌的言論已導致陶喆的公眾形像及社會評價
受到嚴重貶損，為此已正式委託律師處理
此事。聲明如下：「關於近日楊子晴女
士通過多家互聯網平台及新聞媒體傳
播與陶喆先生相關言論一事，作為陶
喆先生的經紀公司及唱片公司，偉
大文化(北京)有限公司及種子音
樂有限公司認為楊子晴女士的
前述言論已導致陶喆先生的
公眾形象及社會評價受到
嚴重貶損，為此已於2015年7月1日共同正式委託北京
市競天公誠律師事務所的律師處理此事，並保留一
切相關的法律權利。」
另外，陶喆亦就昨天在北京出席活動時，惹起
混亂引致有記者險受傷一事致歉和表達關切。

香港文匯報訊 據《鳳凰娛樂》報
道，《道士下山》前晚在京舉行活
動，導演陳凱歌、主演林志玲、王學
圻、吳建豪出席。互動環節中，有觀
眾提到關於片中房祖名戲份得以保

留，陳凱歌，表示劇組為此吃了苦
頭，並希望所有人能引以為戒。
去年8月，房祖名與柯震東一起因涉

毒被補，同年9月底，廣電總局下發
100號文件，指出因吸毒、嫖娼等違法

行為被公安機關查處
的「劣跡藝人」，其
參與製作的影視作
品、廣告節目被要求
暫停播出。不過《道
士下山》前日開始公
映，觀眾發現祖名扮
演的角色並未刪除，
戲份得以保留。
有觀眾前日於是問

陳凱歌導演，他為了

保留房祖名的戲份
做出了哪些努力？陳
導亦首次就這一問題作
出回應，他表示劇組為這
件事吃了很大的苦頭，也
付出了很大的努力，「首
先，房祖名的事情是在電影拍
攝結束後發生的。我們想過換人
重拍，但元華（片中飾演房祖名的
父親）老師年紀大了，無法完成某
些高難度的場面。而且房祖名之前是
有一條完整的父子情的故事線索，現
在保留的是保證主線完整的戲份，其
他的都刪掉了。我希望所有人對他的
事情引以為戒，吸取教訓。這就是我
的態度。」

香港文匯報訊傅嘉莉（Kelly）最近到上
海和內地時裝品牌合作，代言同時兼任設
計師設計了一系列秋冬服飾，但本來三日
兩夜輕輕鬆鬆的工作，卻碰上航空管制縮
至留上海不足24小時。Kelly乘的航班先是
取消被迫改到翌日早上九時，但抵達機場
時飛機又一延再延遲6小時，最終到上海已
經是黃昏，廣告要延後一天拍攝，Kelly無
奈地說：「每次飛內地其實已航班延誤準
備，手機充電器隨身、會帶書、下載一堆
電影以娛樂自己，最慘是延誤愈來愈嚴
重，完全不能預計。」
Kelly因工作完後要趕回香港，所以最後

基本只有2小時化妝5小時換20套衫拍攝，
匆匆便要出發機場回程香港，Kelly說：

「今次拍廣告有點像
行騷，不停密密換，平
均十多分鐘換一套衫，又
除又着比做運動更大體力
勞動！」
由電視劇《衝上雲霄2》的
咖啡妹到《愛我請留言》的姣妃
一角，Kelly慢慢為內地觀眾所認
識，今次有機會和內地品牌合作並
可參與設計工作，Kelly覺得邁向了一
大步。明年Kelly最大目標是可以到內地
拍劇及參與電影工作，所以現在有空便學
普通話、做戲和唱歌，Kelly說：「機會是
留給有準備的人，有機會想增值自己令自
己可以做得更好。」

香港文匯報訊（記者李青霞湖南報
道）「不想再有第二次這樣的旅行，
希望這次成為獨一無二的記憶。」在
《花兒與少年》第二季的收官之作
中，大發姐陳意涵如是說道。記者昨
日先睹了《花兒與少年》第二季的大
結局，姐弟七人在片中的不捨情緒溢
於言表，鄭爽、陳意涵、寧靜更是當
場灑淚。而楊洋一番深情「告白」
表示想繼續旅行，也成功引發網友的
猜測：「或將參演第三季」。

面對井柏然「給一面鏡子就能生活下
去」的吐槽，楊洋坦言：「我臭美的這
個事情節目組已經展現給大家了，我要
現在說我不臭美，應該也不會有人信了
吧。」

在記者提出井柏然和張翰更喜歡誰的
問題時，楊洋大呼記者「姐姐」，稱都
喜歡，他說：「因為沒和張翰一起參加
過真人秀，而和井柏然認識是因為真人
秀，所以更希望和張翰一起參加真人秀
看看什麼感覺，」楊洋笑稱，要是和張
翰一起參加真人秀，「估計鏡子會炸
了！」

經歷過充斥着酸甜苦辣五味體驗的旅
行之後，楊洋也顯而易見的在快速成
長，但是不可否認的卻是，因為年紀
以及輩分最小以及其慢熱的性格，儘管
節目已經接近尾聲，大家對於這個謎一
般的影視新生代並沒有了解透徹，楊洋
自己也表示：彷彿剛剛進入狀態卻要結

束了。基於楊洋自主意願以及觀眾的期待，節目組繼續邀
請楊洋加盟《花少》第三季也並不是全無可能。

總導演盼第三季人與自然更融洽
《花兒與少年》總導演廖珂在接受本報記者採訪時表示，本
季最大的遺憾是人與自然的融洽度未達到預期，「這一季比上
季做得好一點，但還不夠好，還有點生硬。第三季，希望能把
中國的老百姓帶到一個更深入的異域環境中去。」
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向楊子晴發律師函
陶喆：已造成名譽損害

楊思琦或為愛女再養寵物

北上拍廣告遇空管
傅嘉莉被航班折騰

陳凱歌解釋祖名戲份沒被刪因由
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梁詠琪昨日拍攝廣告現場，工作人員
在一透明空間內噴彩粉再做出爆破

效果，但台灣剛發生粉塵爆炸事件，會否
有陰影？GiGi答謂：「我也是來到才知，
但我其實不用走進去，是之後用CG特技
將彩色的粉灑在我身上，只是剛巧發生台
灣件事，我看到新聞都感到好心痛！」

女兒開始懂認人
GiGi生了女兒才四個多月，今次復工
一拍就要十小時，但製作單位很照顧
她，除了安排有雪櫃、微波爐外，尚有休
息室可給她揼奶，不用她谷奶好辛苦。至
於ＢＢ則交由母親照顧，她也會聽從長輩
說話會餵哺半年母乳。GiGi笑言女兒現開
始認人，吃奶會八卦四處張望，一聽到有
人講話就笑，之前餵奶只花半小時，現則
要多一倍時間，故餵奶時要謝絕所有人探
訪。不過女兒對她笑得最多，老公都很
羨慕自己，所以放工回家第一件事就是
去抱女兒。

預2年後追多個
另，GiGi剛與星皓電影公司簽下經理人
合約，問到是否傳聞的包五千萬三年約？
GiGi笑着回應：「數字是有點出入，其實
合約也不一定要講數字！」是否一次過收

晒？她騷一騷身材笑說：「收晒身？」她
又強調自己並非星皓一姐，她的女兒才是
一姐，因一切也得聽從她，看她的時間才
接工作，公司也給自己很大自由度，會讓
她以湊女為先。有指今次也會讓她做導
演？GiGi表示多謝公司給機會去栽培她，
而她的確想拍一部講生命美好又賺人熱淚
的溫情電影，她笑說：「我生完之後淚腺
好發達，試過寫故仔時感動得寫不下
去！」但簽約新公司在事業上有新發展，
又會否考慮再多追一個？GiGi笑說：「再
追起碼要隔多一年，想回復做女時的自
由，或者2017年再考慮啦！」

接工作 一切愛女話事
香港文匯報訊（記者 李慶全）梁詠琪（GiGi）昨日為

FANCL拍攝新一輯廣告，已是第16年任代言人，她笑言

難得長情，與品牌之間已像家人般密切。問到酬勞又是否

每年遞增？GiGi笑說：「有跟通貨膨脹啦！」對於相傳她

簽星皓電影，成為一姐一事，GiGi強調女兒Sofia才是一

姐，因一切也得聽從她，看她的時間才接工作。
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函。
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■《花兒與
少年》總導
演廖珂講述
本 季 的 遺
憾。
本報記者
李青霞攝

■■楊思琦楊思琦、、劉明軒主劉明軒主
持寵物節目持寵物節目。。

■梁詠琪強調女兒Sofia才是一
姐，因一切也得聽從她，看她的時間才接工作。

■梁詠琪早前一家人外出吃飯。

■■梁詠琪笑梁詠琪笑
言女兒現開言女兒現開
始認人始認人，，吃吃
奶會八卦四奶會八卦四
處張望處張望。。

■梁詠琪一講到
囡囡，即刻甜絲
絲。

■左起: 魯
豫、製片人
陳紅及影片
導演陳凱歌
亮相首映現
場。
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■■傅嘉莉傅嘉莉


